

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus 80331 München Stadtrat Dr. Hans Theiss Stadtrat Michael Kuffer Stadträtin Eva Caim Stadtrat Dr. Reinhold Babor

ANTRAG 20.03.15

Medizinische Nachnutzung der freiwerdenden Flächen der StKM -Zusammenarbeit mit dem Krankenhaus für Naturheilweisen München (KfN)

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München soll im Rahmen des Sanierungsumsetzungskonzeptes der Städtisches Klinikum München GmbH (StKM), das dem Münchner Stadtrat im Juli 2015 vorgelegt werden soll, die Intensivierung der Zusammenarbeit mit dem Krankenhaus für Naturheilweisen München (KfN), das landesweit im Bereich der Komplementärmedizin hohes Ansehen genießt, prüfen.

Hier sollen insbesondere folgende Aspekte Berücksichtigung finden:

- 1. Erweiterung des Erbbaurechtes für die Errichtung eines neuen Baus unter Trägerschaft des KfN auf dem Gelände des Krankenhaus Harlaching.
- 2. Kooperationsmöglichkeiten im Bereich der stationären internistischen Versorgung.
- 3. Kooperationsmöglichkeiten im Bereich der Notfallversorgung.

Begründung:

Im Zuge der Umsetzung des Sanierungskonzeptes für die StKM werden Flächen frei. Es ist deshalb notwendig, in diesem Zusammenhang eine medizinnahe Nachnutzung der freiwerdenden Flächen zu prüfen.

Dr. Hans Theiss Stadtrat

Michael Kuffer, Stadtrat stv. Fraktionsvorsitzender

Eva Caim, Stadträtin

Dr. Reinhold Babor, Stadtrat